

Entrega de beca

18/09/2024

UAM Unidad Xochimilco / Fundación Martha Acosta

Sala de Rectores, Unidad Xochimilco

Nota informativa

La **Fundación Martha Acosta** es una asociación civil sin fines de lucro que apoya la educación a través de diferentes Universidades de Latinoamérica integrando programas que otorgan becas para el continuo desarrollo educativo de estudiantes principalmente enfocados en el ámbito de la porcicultura. Centran sus ideales en que ningún estudiante con talento y compromiso abandone sus estudios por falta de recursos económicos.

El programa de becas de la Fundación es dirigido a estudiantes de Medicina Veterinaria y Zootecnia con interés en desarrollarse dentro del sector porcino. El proceso para la entrega de becas se realiza a través de las Universidades, quienes son los encargados de promover el proceso de convocatorias y que son seleccionadas por la Fundación Martha Acosta. Cada beca entregada es en honor a Médicos Veterinarios Zootecnistas, quienes a través de su trayectoria han destacado como profesionistas compartiendo y retribuyendo al gremio orgulosamente.

Para mayo de 2024, en su 11va convocatoria, la Fundación eligió lanzar una beca en honor a la **Dra. Adelfa del Carmen García Contreras**, misma que fue otorgada a un estudiante de la Unidad Xochimilco.

Ganador de la beca:

- Enrique Alberto Gómez Gómez, estudiante de la Licenciatura en Medicina Veterinaria y Zootecnia





SEPTIEMBRE 2024



EVENTO DE ENTREGA DE BECA FUNDACIÓN MARTHA ACOSTA

DRA. ADELFA DEL CARMEN GARCÍA CONTRERAS

